PANISTAS

Resaltan congruencia de gobernador

Marko Cortés resalta la labor en Yucatán

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

Destacados panistas y aspirantes a la Presidencia, por parte de ese partido, resaltaron la congruencia del gobernador de Yucatán Mauricio Vila, luego que decidió no contender por la candidatura presidencial.

En su cuenta de Twitter el líder del PAN, Marko Cortés, reconoció su compromiso para seguir haciendo una excelente labor como gobernador de Yucatán, resaltó que esa entidad es la más segura y con un crecimiento económico importante. Textualmente el líder panista compartió: "Seguiremos trabajando en equipo desde nuestras trincheras



Seguiremos trabajando en equipo desde nuestras trincheras para lograr un mejor México, sin duda vendrán cosas muy buenas para Yucatán y para ti."

MARKO CORTÉS LÍDER DEL PAN

para lograr un mejor México, sin duda vendrán cosas muy buenas para Yucatán y para ti".

También Santiago Creel, aspirante presidencial, lo felicitó por "su gran trabajo en Yucatán, un referente de los buenos gobiernos estatales. De igual manera mi reconocimiento por su valor y altura de miras en la construcción de un proyecto de unidad para que rescatemos México".

La aspirante Xóchitl Gálvez, le manifestó su cariño y admiración por su obra de gobierno y añadió "con tus resultados queda claro que serías un gran Presidente de México. Tomaste una decisión valiente, pero sobre todo congruente y esperanzadora en estos tiempos. Pusiste en primer lugar tu responsabilidad con las y los yucatecos. Estoy segura te lo agradecen y sabrán reconocértelo.

Por último, Lilly Téllez, otra aspirante, lo consideró "un ejemplo de responsabilidad política al priorizar el interés superior de su Estado. Yucatán conserva un gobernador de una sola pieza, mi reconocimiento a Mauricio Vila por cumplir con su palabra y compromiso, ¡por eso le va bien a Yucatán!".



Foto: Elizabeth Velázquez

Marko Cortés afirmó que Yucatán es la entidad más segura y con un crecimiento económico importante.